

Torres de Montes

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de la Epifanía del Señor

Torre construida con sillería y se divide en cuatro cuerpos. Los tres primeros son de planta cuadrada y están separados por molduras cóncavo-convexas. La última de estas molduras presenta una decoración donde se alternan ovas y dardos sobre la que se dispone un pretil decorado con cuadrados y rectángulos en relieve. En el tercer cuerpo se abrieron cuatro vanos en arco de medio punto muy rasgados para albergar las campanas aunque uno de ellos se encuentra tabicado hasta media altura. El último cuerpo de la torre es de planta octogonal y en todas sus esquinas se disponen pilastras que terminan en un entablamento compuesto por arquitrabe, friso liso y cornisa, que se rematarían con pináculos terminados en bola de los que solo se conservan tres. En este cuerpo se abrieron cuatro vanos en la parte baja del paño, alternando con otros cuatro en la parte alta. En uno de sus lados tiene un garitón que cubriría el acceso a la terraza del tercer cuerpo de la torre. La torre se remata con una cúpula gallonada de piedra.

Datación: s. XVII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-064-011/Iglesia/de/la/Epifanía/del/Señor.html#.YWcWZKpR2Uk>

